



4 Pièces

75 m²

Réf. CB-1224-CR

450 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, appartement idéalement situé sur la Côte Basque à Biarritz, entre le quartier Saint Martin et le quartier d'Espagne. À quelques pas de la plage de la Côte des Basques, de Beurivage et des célèbres halles de Biarritz, cet appartement permet une vie à pied dans Biarritz exceptionnelle. Cet appartement de 75m², rénové, est niché au sein d'une charmante copropriété comprenant seulement deux logements, assurant ainsi une bonne tranquillité et peu de charges. L'intérieur se compose d'un lumineux salon-séjour, d'une cuisine parfaitement équipée avec accès à une terrasse ensoleillée, ...

Apartment ideally located on the Basque Coast in Biarritz, between the Saint Martin district and the España district. A few steps from the Cote des Basques beach, Beurivage and the famous market halls of Biarritz, this apartment allows an exceptional life on foot in Biarritz. This 75m² apartment, completely renovated, is nestled within a charming condominium comprising only two dwellings, thus ensuring good tranquility and few charges. The interior consists of a bright living room, a perfectly equipped kitchen with access to a sunny terrace, and three bedrooms facing south. The bathroom, ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

